

Morbihan. Le Mille Sabords, le marché du bateau d'occasion, est reparti à la hausse

Le Mille Sabords a retrouvé ses marques de l'avant Covid. Du samedi 29 octobre au 1er novembre 2022, le salon du bateau d'occasion a accueilli 60 000 visiteurs, dont 16 000 dimanche, sur le port du Crouesty, à Arzon (Morbihan). Les professionnels sont satisfaits : plus de 50 % des bateaux sont vendus.



Le Mille

Sabords, le salon du bateau d'occasion, a accueilli 60 000 visiteurs, du 29 octobre au 1er novembre, au port du Crouesty, à Arzon. | OUEST-FRANCE
[Ouest-France](#) Publié le 01/11/2022 à 19h29

Cette 38^e édition du Mille Sabords est une très bonne année, lance Bertrand Riguidel, responsable de la communication du salon qui s'est tenu du 29 octobre au 1^{er} novembre 2022, au port du Crouesty, à [Arzon](#) ([Morbihan](#)). Il est fort à parier que l'on va dépasser les 50 % de vente des bateaux proposés, en comptant la concrétisation des contacts pris pendant le week-end, rajoute Sylvie Desmot, la directrice du salon.



Emmanuel Jacobée, le président du salon du Mille Sabords, et Sylvie Desmot, la directrice, ont été sur le pont, au port du Crouesty, à Arzon, du 29 octobre au 1er novembre. | OUEST-FRANCE

Le Mille Sabords, qui a accueilli 60 000 visiteurs en quatre jours (dont 16 000 le dimanche), se pose comme un salon nautique du premier marché d'occasion, dans la même cour que le bateau neuf, c'est sa force. La directrice précise : C'est normal, avec un marché du neuf très tendu. Actuellement, les délais de livraison s'échelonnent entre deux et trois ans. Durant ce salon, les acheteurs se font plaisir et sautent parfois sur un coup de cœur. Et les vendeurs ont remarqué une nouvelle tendance : certains clients déjà possesseurs d'un bateau n'hésitent pas à en acheter un nouveau avant d'avoir revendu l'autre, de peur de rater la bonne occasion.

Un bilan positif

Durant ce week-end, trois vendeurs professionnels ont vendu plus de la moitié de leur parc. Ainsi, Golfe Nautic, spécialisé dans le bateau à moteur de moins de 3 ans, en a vendu 13 sur les 14 proposés. RC Marine, plus spécialisé dans la voile, a vendu plus de la moitié de ses bateaux, dont un voilier de 12,50 m au prix de 225 000 €. Idem pour Mahé Nautic : sa meilleure vente est un petit yacht à moteur de 11 m parti pour la modique somme de 300 000 €, et un voilier de 11,60 m vendu 89 000 €. Comme tous les ans, les bonnes petites affaires sont parties dès le premier jour », raconte Sylvie Desmot. Samedi, par exemple, l'ensemble des transactions a dépassé le million d'euros, avec un record : un voilier de 15 m a été vendu 617 000 €. Il n'était pas visible sur le port mais dans le catalogue des ventes du Mille Sabords.

Rendez-vous est déjà pris pour la 39^e édition, du jeudi 26 au dimanche 29 octobre 2023

UPPM revue de presse

